
Pièces 2 Pièces

Référence 84425908

Prix 960 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Bénéficiant  d'une  excellente  localisation  entre  les  places  du  trocadéro  et  victor

hugo, cet appartement est situé au 4ème étage par ascenseur d'un immeuble des

années 50 nouvellement ravalé, sécurisé avec gardien. La copropriété bénéficie par

ailleurs d'un grand et verdoyant jardin. Exposé sud-ouest, ce bien très lumineux se

compose  d'une  entré,  d'un  agréable  et  spacieux  séjour  donnant  sur  un  balcon

avec vue sur de jolis hôtels particuliers et le ciel, une cuisine meublé ouvrant sur un

espace salle à manger, une grande chambre baigné de lumière, une salle de bains

et un cabinet de toilettes ...

In  an  excellent  location  between  place  du  trocadéro  and  place  victor  hugo,  this

apartment  is  situated  on  the  4th  floor  of  a  '50s  building  with  a  new  façade  and

concierge. The building also has a large, leafy garden. Facing southwest, this very

bright  property  features  a  hall,  a  pleasant  and  spacious  living  room  leading  to  a

balcony  with  a  view  of  lovely  private  mansions  and  the  sky,  a  furnished  kitchen

open on a  dining  room area,  a  large  bedroom bathed in  light,  a  bathroom and a

separate toilet. Plenty of cupboard space. Option of fitting out a second bedroom

or office. The apartment also ...

BARNES PIED-A-TERRE TROCADERO

81, avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence
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